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ПЕРВЫЙ АРЕНДНЫЙ

Да, есть о чем сегодня заду-

маться начальнику первого

производственного участка сов-
хоза «Сланцевскин» А. Н. Спи-
ридоновой (на снимке). С ян-

варя всем коллективом пе-

решли на аренду, взяп

под свою опеку почти пол-

торы тысячи гектаров зе-

мель, поставили перед собой
высокие цели, а на пути к до-
стижению их столько препятст-

вий! То погода «выкинет но-

мер», то шефы сюрприз пре-

поднесут, как на этом снимке,

что в левой колонке снизу. В
разгаре чудный летний день,

надо поспешать- кипы сухого
сена под крышу убирать, а ше-

фов жди-цожди. А тем време-

нем готовый отличный корм

приходится сбрасывать возле

сарая. А случись дождь? Пиши

— пропали многодневные ста-

рания.

— Да, совсем не те пошли

шефы. Бывало, никакого горя

с ними не знали ни Александ-
ра Николаевна, ни мы, водите-

ли. Помню, года три — четыре

назад, на погрузке работала
постоянная бригада с цемзаво-

да (не вспомню только, к со-

жалению, никак фамилии бри-

ШАХТЫ УСПЕШНО

гаднра), так та до полуночи

была с нами. Не уйдет с поля,

пока последнюю кипу не загру-

зят в машину, — с грустью
вспоминает добрые, канувшие в

лета времена бригадир водите-

лей КАмаЗов автоколонны рем.

техагропрома Антонов. Воз-
главляемый им коллектив уже

много лет «на подработках» у

здешних земледельцев, и друг

другом очень довольны.

А прессуют его опытные и

очень добросовестные прессо-

валыцики — Иван Василье-
вич Вихров и Анатолий
Игоревич Федоров (на сним-

ках). Вдвоем они иной день

по 100 тонн выдают. Могли

бы и больше, если бы было ко-

му загружать кипы в сараи. А
так иной раз самим приходится

останавливать прессы и браться
за вилы. Правда, деньги, кото-

рыми они из «своего кармана»

рассчитываются со всеми при-

влекаемыми людьми, остаются

у себя, но зато время уходит.

Так что есть о чем заду-

маться опытному руководителю.

А. БЕДОВА.

Прошло шесть месяцев

года, время подвести итоги

работы производственных
подразделений шахт. Ус-
пешно справился со сво-
ими полугодовыми зада-

ниями коллектив шахты

имени С. М. Кирова. Пере-
выполнение плана составило

около 9680 тонн сланца,
пройдено за этот срок 6454
метра горных выработок.
Все эти результаты достиг-
нуты при хорошем качестве
проводимых работ. Произве-
дено сверх плана то-
варной продукции в де-

нежном выражении на сум-
му в 108 тысяч рублей, пол-

ностью выполнены иоказате-

ли реализации продукции.
Участок № 1 шахты, ко-

торый возглавляет Е. И. Со-
рока, добыл сверх плана

4300 кубометров горной
массы. Успешно справились
со своими обязательствами
горняки второго участка.

Коллектив участка № 3,
возглавляемый М. И. Косо-
вым, выполнил план на, 105,6
процента, добыв сверх поло-

женного но заданию 5053
кубометров горной массы.

Бригада горнорабочих очш
стного забоя В. В. Никифо-
рова с первого участка шах-

ты за полугодие выдала на-
гора сверх плана в общей
сложности 4038 кубометров
горной массы при высокой
производительности труда.

Бригада В. А. Урлапкина
добавила к своим заданиям
за это время 5796 кубомет-
ров горной массы. Все три

проходческие бригады шах-
ты успешно справились с

планом, обеспечили все усло-

вия для стабильной добычи.
Отличные результаты в

работе за первые шесть ме-
сяцев года показали и гор-
няки шахты № 3. За это

время добыто сверх плана
2067 тонн сланца, пройдено
598 погонных метров горных
выработок. Сверх плана вы-
пущено товарной продукции

на сумму в 318 тысяч руб-
лей. В течение полугода се-
бестоимость продукции сни-

жена в среднем на 5,1 про-
цента, что позволило коллек-
тиву шахты сэкономить

около 2,5 миллиона рублей.
Участок № 1, который

возглавляет JI. В. Димчина,
выполнил свой план на 102,1
процента и выдал на-гора
дополнительно к плановым

заданиям 3273 кубометра
горной массы, обеспечив при

этом проходку горных выра-
боток на 108,5 процента,

производительность труда —

на 106,1 процента. В течение
первой половины года у кол-
лектива участка нет произ-
водственных травм, наруше-
ний трудовой и общественной
дисциплины. О стабильной и

добросовестной работе уча-
стка говорит тот факт, что

из пяти раз в четырех слу-
чаях его коллектив занимал
классные места во внутри-
шахтнем социалистическом

соревновании.

Участок № 2, возглавля-

емый В. Г. Бураковым, вы-

полнил план на 102,8 про-

цента, обеспечил проходку
горных выработок на 104,7
процента, производитель-
ность труда -на 106, 6 про-

цента, выдал сверх' плана
3840 кубометров горной
массы.

Хорошо потрудились бри-
гады горнорабочих очистного
забоя шахты. Бригада В. В.
Клочкова с первого участка
добыла сверх плановых зада-
ний 114 кубометров горной
массы, с начала года брига-
дой Ю. Ф. Леонова со вто-
рого участка добыто 2735
кубометров горной массы,

что значительно превышает

взятые обязательства. Брига-
да С. А. Петрова с участка
№ 3 добыла сверх плана
800 кубометров горной мас-

сы. Этот коллектив в шести

случаях четыре раза занимал
классные места но итогам
внутри шахтного социалисти-

ческого соревнования.

Бригада проходчиков ос-
новных выработок Б. Б.
Суркова выполнила план на
123,8 процента, прошла
сверх нормы 149 погонных

метров при- высокой произ-
водительности труда. Кроме
того, в этом коллективе нет
травм, нарушений трудовой
и общественной дисциплины.

Бригада Г. И. Яковлева
по проходке нарезных выра-
боток с участка № 1 прошла
сверх плана 260 погонных
метров горных выработок.
Коллектив третий месяц ра-
ботает в условиях коллек-
тивного подряда с целью

максимально снизить и пре-
дотвратить любые условия и
возможности для травм.
Инициатива горняков дала
свои результаты — уже пол.
года они трудятся без травм.
Кроме этого, и весь прошлый
год эта бригада отработала
без производственных травм.

Еще 30 мая бригада про-
ходчиков Ю. В. Погорелова
выполнила плановые зада-
ния пятилетки. II сегодня
коллектив трудится стабиль-
но. За полугодие пройдено
сверх плана 172 погонных
метра горных выработок,
обеспечен высокий уровень
производительности труда.
В этом коллективе тоже нет
травм и нарушений дисцип-

лины. Отличные результаты
труда показала и бригада
А. Н. Фролова с участка № 3,
прошедшая за шесть меся-
цев года сверх плана 125
погонных метров горных вы-
работок.

Лучшие результаты в ра-
боте среди смен шахты № 3
показывают смены обогати-
тельной установки А. А. Ва-
сильевой] которая все шесть
раз в течение первой поло-
вины года занимает классные

места по итогам внутри-

шахтного социалистического
соревнования. Таких же ус-
пехов в соревновании добил-
ся коллектив смены шахт-
ного транспорта, который
возглавляет В. В. Курицев.

А. ЗИНОВЬЕВ.

ш Ритмы комсомольской жизни

ПОЕЗДНИ ДЛЯ МОЛОДЕЖИ
В текущем году Сланцевскин горком комсомола дол-

жен получить но линии Бюро молодежного туризма «Спут-
ник» 20 путевок на поездки за рубеж и около 90 путевок
по внутрисоюзным маршрутам. За прошедшее полугодие в
круизе Франция — Великобритания побывало но одному

представителю комсомольских организаций СПЗ «Сланцы»
н ЛПО «Ленинградсланец». 1 путевка в Румынию была так-
же выдана шахтерам. 2 путевки в Югославию получили ком-
сомольцы завода резиновых изделий. В августе — ноябре
планируются по 4 путевки в Румынию и Болгарию, 2 в

Югославию и 3 — в ГДР. Распределение путевок идет
согласно численности комсомольских организаций.

Путевки на внутрисоюзные маршруты заказываются поза-

явкам первичных комсомольских организаций. Как прави-
ло, наиболее активные комсомольцы пользуются льготами

при оплате. Во втором полугодии один из наиболее интерес-

ных маршрутов — Архангельск — Соловецкиё острова.
А. ВИНОГРАДОВ,

второй секретарь ГК ВЛКСМ.
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ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ —i

КОГДА ИНТЕРЕСЫ ОБЩИЕ
Облако цементной пыли опус- ет он с октября прошлого го. ном числе, если не считать строфически не хватало. . 1ен-

калось на головы строителей, да. Когда переходили на новую субподрядчиков (VM216 и ст.роикомитет выделил автома-
От порыва ветра серая пелена форму организации труда, ру- СМ\-314), которые, по словам шины для создания автоколон-
приподнялась и упала грязны- ководство строительного трес. строителей, упорно нё желают иы, работающей только на. ре-
ми хлопьями на лица и одежду та № 31 предложило коллек- выполнять своп ооязательста. конструкции завода. На уеред-

Надо думать, после ре- типу взять 85 процентов всех В основном нарекания обраще- нительном складе осталисьлюдей.
по котлова.конструкции, когда изменится возможных объемов, как госза- ны в адрес управления меха- мелкие доработки

технология и заработает новое каз, 15 процентов объемов со низации № -16 треста Л° 40, ну. На дробильном
оборудование, этого не будет, стороны. В дальнейшем обеспе- занятого производством земля- земляные раоогы закончены.
Мы находились на строящем- ченность госзаказов оказалась ных работ. Особую .тревогу вызывает соз-
ся усреднительном складе це. стопроцентной. Работы пр&дос- Выслушав все претензии, давшееся положение на котло.
ментного завода. Напротив нас тавляются неплохие, хорошо прораб участка УМ-216 Лидия ване иод приемное устройство,
располагались вращающиеся оплачиваемые по государствен- Николаевна Миронова, в свою Задержка получилась из-за
печи слева от них «этажерка» ным расценкам. * очередь, заявила, что «умовцы» взрывных работ. Пока договори.  
теплообменников, а рядом с Первоначально в «Потоке» делают все возможное и невоз- лись с оурилыцнками, пока они тые> должны быть заинтеоесо-

этажеркой фундаменты под было 40 человек. Затем коопе- можное. чуть ли не два месяца бурили ваны • в скорейшем окончании

тивы «КМД-90» и «СМК-89»,
которые будут осваивать боль-
шие объемы на бетоне, положе-
ние может ухудшиться. Комби-
нат «Строй деталь» обеспечить
заявку на дополнительную по-
ставку бетона не обещает. Все
упирается в лимиты на матери-

алы. А бетон возить неоткуда.
Тот же комбинат «Стройде-

таль» никак не может решить
вопросы о погрузке машин, об-
служивающих перевозку бето-
на к заводу, на СУПЕРе. Что
же получается? Грузовики сто-

ят и ждут, пока загрузятся ма-

шины с других строек, и толь-
ко после этого становятся под
погрузку. Но ведь цемент —

это начало любой стройки, и

кто, как не все мы, вместе езя -

сырьевые мельницы, уже смон-
тированный наполовину каркас
здания и кран БК-1000. На
площадке перед отделением
сырьевых мельниц были разло-
жены металлические конструк-
ции для дальнейшего монтажа.

Геодезист строительного ко-

оператива «Поток» Николай
Михайлович Козлов сопровож-

дал показ объектов многочис-
ленными пояснениями:

Для строительного треста реконструкция . завода

сложна тем, что вести ее приходится на территории
действующего завода и под угрозу срыва ввода объекта ставит
растянутая на три года „Гилроцементом“ разработка документации

шпуры под взрывчатку, пока
«Ленвзрывпром» давал разре.

реконструкции завода?
Заместитель председателя

совета руководителей Виктор
Александрович Фуфаев в допол-

нение к услышанному сказал,

что хотя и защищена в Лен-
строй комитете вся потребность
iB строительных материалах по

реконструкции цементного за-

вода, но в процессе получения

материалов по фондам возни-

кают трудности, и там отказы-

ваются понимать нужность свое-

временного обеспечения для

скорейшего завершения всех
требуя при этом дефицитные работ. То не дают одного, то

материалы: подшипники, кабель другого.

одним словом, «взятку» — Для треста этот обьечг до-

— Справа от печей, — объяс. ратив «вырос» до 80 человек. — Надо взять во внимание

нял Николай Михайлович, — А до конца года планируется прежде всего тот факт, — го.
раоположен грейферный склад, довести численность до 100 ©орила Лидия Николаевна, — шение на производство взрыва,
Одна из его стен разобрана, он человек. Костяк состоит из что в договоре, заключенном с

будет удлинняться. Если стать рабочих, пришедших из строи- трестом № 31, в начале года
спиной к заводу, перед нами в тельного управления № 8. Ес- предусматривалось освоить на ., „ . ...      г ,„

лесу протекает река Сиженка. ли ра11ьше осваивали 80 тысяч реконструкции силами УМ-216 наконец, взорвали, но упущен- статочно сложный. Есть, конеч-

Заказчик решил выйти плани- рублей в месяц, то теперь око. 549 тысяч рублей. Из этою де- ного времени теперь уже не но, опыт строительства ком-

ровкой прямо на ее берег, за- л0 200. Как зарабатываются лались прикидки на обеспе- вернешь. Больше одного экска- плексов «Фосфорита», но рекон-

сынав заболоченную террито. д еньги у ц 3 освоенных 200 ты. чение стройплощадки машина- ватора по технике безопасности струкция усложняется тем, чте^

ршо, и весь грунт, который вы- ;СЯЧ вычитается оплата за арен. ми. Фактически же за первое в котлован не загонишь, да и приходится вести ее на тёрри-
нимаетсн экскаваторами, возят ду механизмов: кранов, машин полугодие уже освоено 523 ты. не развернуться им там. А тории действующего завода,

туда. , и т. д., оплата за материалы, сячи рублей — выполнен годо. сколько может успеть один эк- где строители не хозяева, и не

Николай Михайлович поде- Откладывается часть средств в в °й план. скаватор? Больше, чем ему по- могут выполнять работы так,

лился своими соображениями фонд риска (каждый кооператив Строителей понять можно, ложено, он из себя не выжмет, как они того хотят,

относительно проекта реконст. в составе треста вносит в Фонд Они не хотят уходить в зиму с Теперь можно говорить о том, То, что Документация по-
рукции Говорил что многое риска по пять процентов от неготовыми котлованами. Им что i М-216 задержало строи- ступает частями, в принципе

вызывает его неодобрение, а, доходов на случай, если лотре- хочется заполучить большие тельство в общей сложности на еще терпимо, но разработка ее

подчас удивление. Документа- буется финансовая помощь: объемы работ, но есть же ripe- Д ва месяца, а те, в свою оче. «Гнпроцементом» растят- та

ция поступает частями. Недора- кому-то сегодня тяжело — по. дел физических сил и возмож- Р е Дь, монтажников на 4 меся- уже почти на три года, а это

ботапа Много неувязок На раз. можем мы, а завтра помогут ностей, предел для имеющихся 4а - Помимо всего прочего, кот. ставит под угрозу срыва гоблю-
ных сериях чертежей проектан- нам). Кооператив перечисляет мощностей. лован восьмиметровой глубины дение графика ввода объектов,
ты проставляют разные разме- часть средств на содержание Прораб рассказал, что кон- П0 Д приемное устройство рас- Уже сегодня на заводах зака-

ры на один и тот же элемент дошкольных учреждений, кретно на данный момент дела- положен ниже уровня Сиженки зывается все оставшееся обору-
объекта (на общеархитектурных УЖКХ. Оставляет определен- ется на объектах. Копаются и придется помучиться с водо- дование, металлоконструкции,
проставлены одни размеры, на ную сумму для строительства котлованы под аккумулирую- отливом, так как напор посту- -железобетон, трубы и т. д. Ес-
строительных чертежах другие, своей базы и приобретения тех- щие емкости дождевых стоков чающей воды очень большой, ли чертежи не придут в срок, то

ники. Что остается после всех размером 42 на 24 метра, пя- На многие объекты начал по- исполнители не примут их к

платежей, идет на выплату за- тиметровой глубины. Объем вы. ступать заказанный на заводах сведению, так как сами должны

работной платы. нимаемого грунта — около 30 металл. На площадках лежит успеть сделать заказы на ме-

Кингисеппский трест № 31 тысяч кубических метр о-в. Все около полутора тысяч тонн та'лл. запланировать его в про-

м„,„ ,,       объединяет 20 таких самостоя- бы ничего, ,но столкнулись со металлоконструкций, а некото- кат, и только после этого при-

(их взаиморасположению отно- тельных коллективов, как «По. скальными грунтами. Как уже Р ы -е фундаменты не только не ступить к изготовлению дета-

сительно друг друга и сушест- ток». Сейчас трест называется говорилось, почти на все объе- Установлены, но даже не выко- лей. С неповоротливостью этой
лующн.ч цехов завода). Надо организацией арендаторов. В кты документация приходит паны под них котлованы. До кон- системы приходится сталки-

брать во внимание стремление основе всех взаимоотношений, «сырой», и сталкиваешься с 43 г °Д а отставание необходимо ваться постоянно. Если на заво- _

заводчан как можно быстрее как внутри треста, так и с за. такими вот «сюрпризами». Ка- с Р°чно ликвидировать. На пер- дах обычным путем заказы

провести реконструкцию, по- казчиками — договоры. Все чество проектно-изыскательских вом этапе, когда выполняемые разместить не удастся, то при-

этому и пошли на то, чтобы вопросы решает совет руково- работ оставляет желать луч. работы были не очень сложны- дется «пробивать» их любой
документация разрабатывалась дителей. Если руководитель не шего. Там, где геологи пробу. ми , давались под них хорошие ценой,
на ходу строительства, но из-за может единолично принять ре- рили, грунт оказался «мягким», деньги, УМ-216 брал все объе- Заинтересованность
неразберихи и сложности про- шение, то он советуется с кол- а в другом месте ждала скала. "*■' и ""  ' 
екта вряд ли работы будут ус- лективом. Далеко не все коллек- Пришлось ее разбивать, рых-

корены. тивы соглашаются с мнением лить. Для этих целей иополь-

Председатель кооператива совета. Председатель совета зуется мощный японский буль.
«Поток» (генерального подряд- руководителей Петр Семенович дозер, работают драглайн (эк.
чика на реконструкции завода) Кофман на вопрос, как работа-' скаватор. способный вынимать

Владимир Петрович Матвеев ет трест в своем новом качест- грунты ниже своего уровня) и

дополнил полученную информа- ве, сказал: гидравлический экскаватор. Ем-
цию. На сегодня «Потоком» за- —Главное, чего мы добились: кости открыты на 50 процентов,

кончен нулевой цикл дробиль- не только сохранили, но и уве.. Одн| из них закончена полно.

ного отделения. На усредни- личпли кадровый состав, в два стью. Решен, наконец, и вопрос срывы.

а на монтажных — третьи,
тогда как они должны совпа-
дать). В этой ситуации прихо-
дится очень осторожно подхо-
дить к «посадке» объектов

мы. Когда

тельном складе выполняются с половиной раза увеличили
фундаменты иод пути, но ко- производительность труда, более
торым будут ходить краны, пе- качественно решаем организа-

ремешивающие сырье для новой ционные вопросы, добились
технологии производства цемен- уменьшения расписания средств»

та. На этом объекте много же- уменьшения незавершенки (ни-
лезобетона, ме.талла, который зовой коллектив заинтересован
нужно закладывать в бетон в конечном результате, люди

(одного листа 97 тонн). К кон- стали искать не причины, а пу. 

х   кинги-
же потреоовалось сеппцев в нашей стройке видна

большее количество специаль- невооруженным глазом. Цемент-
ной техники, управление пере- инки поставляют им свою пре-

стало справляться с поставлен- дукцию вне очереди. Есть дого-

ными задачами. воренность и на будущее, пое-

Строитеди говорили и о нло- ле окончания реконструкции,

хом снабжении стройматери- поддерживать добрососедские
алами. Сегодня «Поток» при- отношения. Словом, стройка

нимает примерно 1500 тонн бе- движется, подгоняемая заинте-

тона в месяц. Наблюдаются ресованностью и заказчика, и

А в скором времени, подрядчика.

с транспортом, которого ката- когда на завод придут коопера- Д. ПОНОМАРЕВ

цу третьего квартала все ленты
под пути должны быть закон-

чены. Кооператив работает на
расширении отделения цемент-
ных мельниц. Это очень слож-

ный. участок, связанный с дей-
ствующим производством. В
конце месяца вновь построен-

ные на месте старых фундамен-
тов (которые еще предстоит
разбить вручную отбойными
молотками) основания стен рас-

ти для выполнения договорных
обязательств).

Для каких целей мы коснулись

внутренней «кухни» работы
строителей? Достаточно необыч-
но для Сланцев, что строи-

тельный кооператив является

генеральным подрядчиком на
такой стройке, где в год плани-
руется освоить около 7 милли-
онов рублей, причем собствен-
ными силами «Потока» — 2

ширяемого отделения и пятой миллиона. На сегодняшний день

цементной мельницы должны работу одного этого коолератн.
бьгть сданы под монтаж. Но ва можно приравнять ко всем,

прошло уже две недели, а дела вместе взятым, усилиям нашего
здесь обстоят очень плохо, сланцевского строительного тре-

Только на днях привезли комп- ста № 63 в его нынешнем со-

рессор, организуется работа в стоянии.

две смены, чтобы закончить В скором времени на помощь

начатое в срок. «Потоку» придет еще нееколь-

Председатель рассказал и о ко кооперативов. Но пока на

самом кооперативе. Существу, стройплощадке он в единствен-

Похоже, совсем отлича-

ется отношение строите-

лен к благоустройству у

нас и в Кингисеппе. Если

в соседнем с нами городе

территория у домов име-

ет ухоженный вид, то в

Сланцах она похожа на

лунный лгйгдшафт.

Фото Ю. Терентьева.
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Заботятся о нас
Очень хочется выразить свою

благодарность за оказанную

помощь нам, пенсионерам за-

вода. Уже болёе 15 лет, как

мы ушли на заслуженный от-

дых, но о нас до сих пор пом-

нят и оказывают нам мораль-

ную поддержку и материальную
помощь. Путевки в дома отды-

ха выделяют всегда бесплатно.
Когда мы приходим в профком
завода, нас всегда встречают с

улыбками, то есть нам рады.

Иногда просто хочется посмот-

реть на Своих товарищей и по-

общаться с ними.

Вот такие на заводе чуткие
люди.

МАСЛОВА, АНДРЕЕВА,
ЕВСЕЕВ, ВАСИЛЬЕВА
и другие пенсионеры цеха

ПРАУ-1 завода «Сланцы».

Нан пробудить
совесть?

Уважаемая редакция, я ваш

постоянный подписчик и чита-

тель. Я никогда в газету не

обращался, но одно обстоятель-
ство вынудило меня это сде-

лать. Дело вот в чем: в тече-

ние трех лет протекает крыша

ДЗД моей квартирой. Каждую
весну заливает комнату и кух-

ню, и я все три года обиваю

пороги ведомственного началь-

ства. В ЖЭУ № 1 хлопочут

только весной, когда начинает

таять снег, и вода заливает

-квартиру. А мне обычно гово-

рят: «Потерпите, снег сойдет,
отремонтируем». Но наступает

весна и забывают обещанное.
Я обращался в ПО « Сланцы -

жйлкомхоз» к В. Л. Мещани-
нову. Он тоже обещает уже

три года.

Писал по этому поводу в

горком КПСС. Выло прислано

4 человека из РСУ << Ленин -

градсланец». Они походили на

чердаке, кое-как залатали кры-

шу и сказали, что больше течь

не будет. Весной этого года

история повторилась. Опять
работники из ЖЭУ № 1 забе-
гали очистить крышу, опять

просили потерпеть, обещали
сделать. В апреле трое рабо-

'■'йх нз РСУ походили вокруг

дома, посмотрели на крышу и

ушли, сказали, /что нужна выш-

ка. Я обратился к начальнику

ЖЭКа № 1 Л. Я. Демидовой.
Она сказала, что знает о кры-

ше, но когда сделают — не-

известно, так как некому рабо-
тать.

Получается какой-то замк-

нутый круг. Все только обе-
щают. Нужно делать ремонт

квартиры и мне заранее страш-

но, так как каждый год после

нх ремонта вожу грязь, а мне

ведь 75 лет, я инвалид войны
2-й группы. Я представляю,

чтобы было, если я не платил

бы за квартиру три года. Они
нашли бы наверняка верное

средство. К примеру, отклю-

чили бы свет, тепло, газ,

вплоть до выселения. И так

уже все «повесили» на квар-

тиросъемщика, чуть что, купи
смывной бачок, крап, вентиль.

Если проводку заменить: ма-

териал купи, сделать найми, а

ЖЭУ остались только крыша и

стены снаружи. И на это их не

хватает.
Я ветеран двух войн: фин-

ской и Отечественной, инвалид.

Выходит, что внимание и забо-
та проявляются только на сло-

вах.

Да, еще добавлю, что стало
заливать уже и коридор. В
ЖЭУ № 1 опять нашли отго-

ворку, что некому делать и не-
чем. Может быть, после моего

письма проснется совесть v тех,
кому положено заниматься

этим делом, и, наконец-то, от-
ремонтируют крышу моего до-
ма. Д. ДАРЕНСКИИ,

..аартиросъемщик, инвалид

войны.

СОПЕРЕЖИВАТЬ
И

Много лет в нашей красно-

крестной работе были десятки

направлений, по которым рас-

пылялись силы и средства. Все
было важным, нужным, за все

надо было обязательно отчи-

таться. Где-то в общем ряду
забот стояла и милосердная

деятельность. Слово это совсем

недавно еще было не в чести,
причем настолько, что даже

наших сестер милосердия назы-

вали патронажными. Их совсем

немного в нашем городе (двое)
по сравнению с потребностями,
да и о тех люди ничего не
знали.

Перестройка касается и на-
шего общества Красного Кре-
ста. Нам стало дозволено са-

мим решать, что для нас в дан-

ный момент самое главное, на

чем сосредоточить силы. Вслух
заговорили о малообеспеченных
стариках, инвалидах, бедных,
повсюду стали призывать ак-

тивнее помогать им. То есть

работа, которой тихо н неза-

метно Красный Крест зани-

мался всегда, оказалась весьма

популярной, а главное, очень
нужной.

Естественно, мы стараемся

сосредоточить внимание имен-

но на этом направлении дея-

тельности. Притормаживает
лишь одно — ограниченность

в средствах. Ведь, как бы мы

ни были милосердны и добры,
одним сочувствием не накор-

мишь человека, не согреешь

его, не оденешь. Да и ухажи-

вать бесплатно за беспомощны 7

ми стариками, больными —

находится немного.

И когда два года назад у нас

появилась возможность соби-
рать пожертвования, мы без
промедления воспользовались

ею. Наша милосердная работа
находит отклик в советах тру-

довых коллективов, принимают

в ней участие и другие.

В числе первых, кто протя-

нул руку помощи — верую-

щие. В городе прошли дна

благотворительных . концерта

хора евангельских христиан

г. Ленинграда, помогают кол-

лективы швейной фабрики,
« Молодость», лесокомбината,

Милосердие

консервного завода, завода
«Сланцы», .1110 «Ленинград-
сланец».

Благодаря пожертвованиям,

мы проводим благотворитель-
ные обеды в одной из столовых

города, где питаются ежеднев-

но 10 человек.

Многие приняли участие в

розыгрыше лотереи Общества
•Красного Креста. Все эти сред-
ства пошли на оказание мате-

риальной помощи нуждающим-
ся в лечении и другие благо-
творительные цели.

Через Общество Красного
Креста материальная помощь

оказана более чем па 1 тыся-
чу рублей.

Хочу подчеркнуть, что жите-

ли города так же поддержи-

вают инициативы, желают по-
мочь улучшить жизнь конкрет-

ным людям. Несколько жите-

лей города (фамилии просят не

называть) перечислили деньги

нз личных сбережений. Уча-
щиеся школы № 11 дали в

мае благотворительный спек-

такль, средства направлены в

фонд горкома Общества Крас-
ного Креста. 9 девушек инду-

стриального техникума орга-

низовали бригаду милосердия и

помогают городскому комите-

ту Красного Креста по уходу

за стариками.

Отдельные комитеты соби-
рают пожертвования от населе-

ния на конкретные дела, детям -

сиротам, одиноким, престаре-

лым и т. д. К сожалению, в

короткой статье невозможно

назвать всех щедрых душой
людей.

Общество Красного Креста
помогает также людям, постра-

давшим при стихийных бедст-
виях, инвалидам, сиротам,
многодетным.

Каждый гражданин имеет

право хотя бы на минимальную

заботу о себе: и старый, и ин-

валид, и попавший в беду. И
если мы хотим быть уверены,

что в случае несчастья нас не

оставят в одиночестве, то, пока

в силах, доллшы возрождать

традиции милосердия, укреп-

лять их своими средствами,

личным участием.

Н. СТЕПАНОВА,
председатель горкома Об-
щества Красного Креста.

На краю

земли русской
X. Русско-шведская война 1656-58 гг.

(Начало в №№ 114, 116,
118, 121 — 124, 127—129,

131, 132, 135, 136).
В начале 1658 года воен-

ные действия развернулись

в тех же районах. Хован-
ский взял Нейшлос и опять

пошел к Нарве. Воеводы
Солнцев и Нешпоев отпра-
вились на осаду Яма. Бои в

поле шли с переменным

успехом. Но из-за отсутст-

вия осадной артиллерии Ям
не взяли, Нарва уже была
готова капитулировать, ког-

да пришел приказ царя

снять осаду — шли перего-
воры о перемирии.

В результате подписанно-

го перемирия (оно было за-
ключено в одной нз дере-
вень неподалеку от Чудско-
го озера на Нарвском пере-
шейке) города, завоеванные

русскими в Лифляндии,
оставались у них, а Ижор-
ская земля — у шведов. Че-
рез 3 года по новому согла-

шению Россия потеряла все,

что было завоевано. Были
восстановлены довоенные
границы.

Таким образом, для Рос-
сии эта война ничего не да-

ла, кроме того, что всем рус-
ским, жившим в Ижорской
земле, было разрешено уйти
в Россию.

XI. Два похода Петра 1 на Нарву
При исследовании собы-

тий начала Северной войны
возникает вопрос, на кото-

рый вряд ли кто-нибудь мо-

жет ответить, почему в 1700
году Петр I выбрал для по-

хода на Нарву самые труд-

ные пути по огромным труд-

но проходимым болотам. По-
чему он не пошел по следам

Ивана Хованского или нов-
городских воевод вдоль реки
Луги мимо Яма? Ведь Ям
все равно остался в тылу

русских войск. Гарнизон
Яма не представлял опасно-

сти для большой полевой ар-

мии, а на левом берегу реки

Нарвы и вообще в Эстонии
шведских войск было мало.

Да, когда-то, за сто лет

до начала похода, и в еще

более дальние времена, рус-

ские воины ходили в Чудь и

к Ругодиву (Нарве) через

эти леса и болота по гатям.

Но ходили они этим путем

без пушек или, но крайней

мере, без тяжелых осадных

орудий. Кроме того, за бо-

лее чем восьмидесятилетнее

существование здесь русско-

шведской границы этими

проходами никто не пользо-

вался, дороги утонули и

заросли лесом. Теперь пред-

стояло снова рубить просе-

ки, валить лес на гати,

строить мосты через Лугу,

Сабу, Долгую, Пяту и неко-

торые другие мелкие речки.

Может быть, его остановила

необходимость строить или

наводить в истоке реки Нар-
вы мост? Но ведь и при вы-

бранном варианте все равно

пришлось строить мост,- при-

чем около Нарвы, на виду у

шведов. Правда, третья

часть пушек доставлялась из

Пскова, другим путем (как
— неизвестно).

Выбор таких трудных пу-

тей сразу нее сказался в са-

мом начале осады Ндрвы:

армия начала голодать из-за

трудностей в доставке про-

дуктов, а артиллерия стра-

дала из-за недостачи ядео.

Е. ПЕТРОВ,
краевед.

(Продолжение следует).
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В. С. Морозов приехал в

Сланцы в 1978 г. с твердым

намерением организовать

здесь секцию дельтаплане-

ристов. За спиной был Но-
рильск и такая секция там

осталась...

...Объявления, статья в

газете, 40 энтузиастов— и два

дельтаплана через -год были
готовы. Тренировки в карье-
ре, в Юкках в Ленинграде,
группа таяла. Стало понят-
но, что перспективы малой
авиации в Сланцах плачев-

ны. Но в Сланцах река

Плгосса, рядом Нарвское во-

дохранилище и Чудское
озеро. И через год были го-

товы две парусных доски.

В группе осталось 10 — 12
человек. В 1981 году эта

группа довольно свободно
обращалась с парусной дос-
кой. Заявка на участие в

гонках на приз «Катеров и
яхт» — и мы приглашены на

6-е» Всесоюзные. Два авто-

мобиля, три доски и мы в

Зеленогорске разбиваем па-

латку возле ребят, которые

судя по всему — лидеры со-
ветской парусной доски. На-
ша команда, не обращая вни-
мания па косые взгляды и

недоуменные вопросы наших

соперников, стойко пыталась

стартовать и иногда фини-
шировать. Па наших пяти
рулевых досках нам все-та-

ки удалось в трех гонках

уложиться в контрольное

время. (См. журнал «Катера
и яхты» № 6 за 1981 г.)
Плюсса для доски стала уз-

кой. Ноябрь, ледяные за-

береги, и Новиков Дима
получает прозвище «серой
уточки». В 1985 Уоду у нас

появляется 5 досок Таллинн-
ской судоверфи. Но мы про-

должаем соревноваться меж-
ду собой. 1989 год, мы в

Ранна-Пуигерья и у нас со-

перники по доске. Такие же

любители, как и мы. Первые
две гонки штилевые. Мы
проиграли. Возвратившись с

гонок, ругали погоду и рва-

лись в бой, грозили, что

если завтра будет сильный

ветер, то мы им покажем.
Как на грех, на следу^ощий

день ветер 8—9 м/сек.
Снова проиграли, а наш луч.

ший результат — 3-е место.

Наука хоть и жесткая, но

необходимая.
Появилась идея освоить

водные лыжи. «Крым»,
«Вихри.25 и 30», и секция

уже в 8 человек катается на

водных лыжах. Сергею Гри-
горьеву очень хотелось срав-

нить наш уровень с Все-
союзным. Вместо «Крыма»
V нас был «Борей». Зима
ушла на разбивку трассы на

льду. Ледобур, полтонны

рельсов в качестве якорей на

знаки, пенопластовые по-

плавки ниже уровня льда и

долгожданное лето. Июнь.
Два дня на поиски поплав-

ков. В субботу нашли два.

(Окончание на 4-й стр.).
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(Начало на 3-й стр.).
В воскресенье нашли

остальные, но пропали два
найденные накануне, при-
чел! с якорями. Нашей дея-
тельностью по поискам по-

плавков, очевидно, заинтере-

совались рыбаки. И когда

после четырехчасового ны-
ряния после нас осталось

два пенопластовых буя, ры-

баки решили, что мы утопи-

ли мотор и не смогли его

достать. Представляем, как

им тяжело было тащить
из ила пятидесятикило-
граммовые рельсы. Ну вы-

тащили одну, но зачем было
тащить вторую? Несмотря
на указанные трудности,

трасса готова! Первым на
трассу уходит С. Григорьев.
Скорость 45 км/час., фал
18 м — «ворота», «1-й буй»
— падение! Остальные точ-

но также. С этим фалом
удалось пройти трассу толь-

ко на скорости 30 км/час.
Понедельник, вторник, среда.
Ни одного буя из четырнад-

цати не осталось. То ли

рельсы наши кому-то понра-
вились, то ли но другим

причинам, но трассы у нас

больше нет. Кстати, заводу
спортивного судостроения к

катеру «Борей» необходи.мо
прикладывать двух механи-

ков и один бензовоз. Гну-
щийся вал и негнущийся
винт, текущий дейдвуд и

карбюратор, который сосет

бензин так, что слышно, как
булькает в бензобаке. Но
тем не менее, 8 человек в

клубе освоили монолыжу.
В 1984 году в клубе

«лшртвый сезон». Нет мате-

риалов, людей, оборудова-
ния. Надо что-то делать,

иначе клуб прекратит су-

ществование. Идея катиться
по воде на колесах, которая,

кстати, не .миновала и жур-

нал «КЯ», была осуществле-

на в клубе в виде объекта
под названием «каракати-

ца». Три камеры от

«КрАЗа», пространственная

конструкция, полные свар-

ные диски, мотор «Вихрь-
30» и 12000 м/час. Но! На-
дежда не оставлена. Один
раз мы уронили «каракати-

цу» с крутого берега реки,

и она самостоятельно пере-

ехала но инерции на проти-

воположный берег за не-

сколько секунд. Тот же путь

на ней под мотором мы про-

делывали за несколько де-

сятков секунд.
И снова история. 1982

год, мы впервые встречаем-

ся с Сергеем Михайловым,
хорошим спортсменом, ко-

торый самостоятельно

строил «Креветку». Сергей
был приглашен в клуб, но

по разным причинам он в
клуб не пришел. Это про-
изошло в 1985 году. В том
же году под руководством

Яхтклубу 10 лет
С. Михайлова и были за-

ложены две «Креветки». В
следующем году «Орион» и

«Выхтел» гордо рассекали
бурные воды Чудского, озе-

ра. 1988 год: «Орион» и

«Вымпел» в Пскове и стар,
туют в гонках на приз крей-

- сера «Аврора». Судейская
коллегия в упор не видит
наши яхты, а тем более от-

казывается их вносить в
протокол. Ночная гонка.

Шторм в два часа ночи в

Псковском и Теплом озе-
рах. «Вымпел» финиширует
па острове Вороньем 9-м в
общем зачете, оставив поза-

ди с десяток высокопостав-
ленных яхт. Мы получаем
почетное звание «подвод-
ных лодок», и отношение
судейской коллегии тепле-

ет, а к концу гонки нас при-

глашают принять участие в

гонках следующего года. Мы
с достоинством соглашаем-
ся.

В 1989 г. наши «Кревет-
ки» уже официально фигу-
рировали в протоколе сво-

бодного класса, нам даже
присвоили гоночный балл, по
которому полутонник «Фея»
Ленинградской судоверфи
должен нам был «приво-
зить» 10 минут за каждый
час.

В 1985 году администра-

ция ЛПО . «Ленинградсла-
нец» заказала шикарную

хрустальную люстру для на-

шего ДК горняков. Заказ
сорвался. «Горели» 26 ты-

сяч рублей. Четыре катама-

рана класса «В» и катер

«Борей» быстренько яти

деньги опустили в воду. Но
окружающие быстро забыли
о нашел 1 подвиге на этом

«пожаре» и до сих пор нас

укоряют, что на наш клуб
потрачено уже почти 40 ты-

сяч рублей (за целых де-

сять лет). Но в целом мы

благодарны администрации

и профсоюзному комитету

объединения «Ленинградсла-
нец», которые с ворчанием,

но хорошо помогают нашему
клубу.

И снова вопрос «Что де-
лать?». 1987 год и ответ:

«ЛЭС-22» (Ленинградская
экспериментальная судо-

верфь — 22). Главный ин-

женер стройки — С. Михай-
лов. Главный краснодерев-
щик Ю. Соловьев (вернее
ясенедеревщик). Кстати, о

ясене. Порубочный билет,
просека под ЛЭП, лилоралш
и издевательский смех всего

цеха: мы привезли черную

ольху. Долой уныние, опера-

ция повторена, но теперь

уже с ясенем. В 1990 году в

«Авроре» мы будем гонять-
ся на «ЛЭС-22».

Конечно, все удобные
стоянки в истоке реки Нао-
вы заняты. Принято реше-

ние засыпать щебнем забо-
лоченный участок. Яркое
солнце, зимняя дорога, и

три «Татры» со щеоием, на-

ми же добытым, весело не-

сутся к озеру. Предупреж-
дение С. Григорьеву: лед

может выдержать только

одну груженую «Татру».
Третий рейс, все великолеп-
но! Григорьев и две груже-

ные «Татры» на льду, и че-

рез несколько секунд ще-

бень уже на дне. Воскре-
сенье' следующего дня: трос

диаметром 18 мм — 100 м,

четыре блока, автокран, гру-

женая «Татра», масса зри-

телей и помощников, и

«Татры» не столь весело
едут в Сланцы.

Озеро нас воспитывает.
Приятно, что независимо от

погоды и на досках, и на

яхтах ребята без напомина-

ний ходят в спасжилетах.

Приятно, что если в первой
гонке на приз «Авроры»
приходилось заставлять эки-

пажи выходить регуляпно на

связь, то на следующий год

экипажи упрекали руководи-

теля за недисциплинирован-
ность в связи. Мы убедились,
насколько быстро люжет ме-

няться погода в озере. Од-
нажды после сигнала «Старт
открыт» через пять минут

ни один досочник не смог

поднять парус, якогш на ях-

тах поползли (мало были
вытравлены). Все обошлось.
Но еще раз всел 1 стало по-

нятно: «в море, как и в ми-

ре, мелочей не бывает».
Каждому мужчине хочется

плтеть и токарный станок, и

сварочный аппарат, и дрель.

И каждый мужчина старает-

ся построить гараж, а затем

начинает потихоньку прав-

дами и неправдами созда-

вать лштернальную базу бу-
дущей стройки яхты или

трактора, автолюбиля или

салюлета. Одному богу из-

вестно, какие огромные ма-

териальные средства олшртп-

лены в наших гаражах. Ве»ь
базу создать легче, чел! по-

тод 1 ее эффективно исполь-
зовать.

А что, если тряхнуть эти

гаражи в один клуб? В
принципе, когда нас не

очень жаловали, то в клуб
Л1ы принесли каждый свое.

Это сейчас мы богатенькие.
И что характерно, в клубе
разрешено использовать обо-
рудование в личных целях,

только во внеклубное вредт

и не во вред клубным рабо-
там. Ну и что? А ничего,

это происходит очень редко.
Аналогичная идея примене-

на и к яхтам. Эффект тот

же. В клубе сейчас 25 ак-

тивных членов и 17 единиц
техники, а Флот' все равно
большую часть времени ле-
тод 1 простаивает, а мы оза-

бочены тем, как повысить
КПД использования нашего

флота. Кое-кто не понимает,
что две < Креветки», два

«Кадета», одна «ЛЭС-22»,
сделанные нашими руками,

принадлежат нашему км
а не кому-то лично. II но-
вичок, пришедший в клуб
прошлой осенью, имеет та-

кие же права на использова-
ние оборудования клуба, как

и братья Новиковы или Во-
ропаевы, которые создавали

этот клуб в течение этих де-
сяти лет. У нас есть пробле-
мы, но все это решается.

В завершение выступле-

ния разрешите поздравить
наш клуб с его первым юби-
леем и пожелать ему даль-

нейших успехов, а журналу
«КЯ» через десять лот

опубликовать наш следую-

щий отчет.

Этот отчет писался, об-
суждался и утверждался в

клубе в один из выходных,

и символично, что в этот

день Денис Морозов на то-
карном станке, из шпильки
подзелшого пускателя точил
язык для рынды «ЛЭС-22».
На рынде надпись: «Зве-
ннть потошаетъ ездить по-

спешаетъ 1881».

28 июня в 1 1 часов 43
Минуты коснулась воды ях-
та, построенная руками шах-

теров. При крещении дано
имя «Орт». И уже 12 июля
«Орт» успешно стартовал
впервые в гонках на приз
«Чудского озера». (Орт
— это горная выработка,
пройденная вкрест прости-
рания пласта). В строитель-
стве яхты приняло участие
более 25 человек.

К сожалению, из-за не-

правильной позиции главно-

го судьи яхта участвовала

в гонках вне зачета. Воз-
можно, одной из причин та-

кой позиции было то, что в

двух гонках из трех яхта

пришла первой и второй и

явно претендовала на при-
зовое место в свободном
классе.

Небольшим утешением
было то, что как и в про-

шлом году, Андрей Новиков
занял третье место в классе

«Парусная доска».

А. ШЕВЧЕНКО,
член яхтклуба.

НА СНИМКАХ: (3-я стра-
ница): В. С. Морозов: по-

вседневные заботы на реке.

За редактора

В. Д. КАРАСЕВА.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 19
июля — «Джек но кличке «Мо-
тор». Начало в 17.30 «Рокки—
IV». Начало в 19.45. «Два ли-
ца января». Начало в 22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19
июля — «Жемчужина кун-фу».
Начало в 11, 19.20, 21 час 40
минут'.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 19 июля — «Боны и по-
кой». Начало в 17, 19, 21 час.

Для- детей. «Армия Трясогуз-
ки». Начало г, 11 часов 30 ми-

нут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 19 июля

— «Черная Стрела». Начало в

17, 19 часов. Для детей. Сбор-
ник мультфильмов. Начало в

10 часов.

СЛАНЦЕВСКИИ
ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

приглашает ма работу

ФРЕЗЕРОВЩИКА 4-5
разрядов, средний зарабо-
ток — 270—300 рублей,

ТОКАРЯ 4—5 разрядов,

средний заработок 270 — 300
рублей,

НЯНЮ в детский сад

№11, оклад 95 рублей в

месяц,

МАШИНИСТА ЭКСКА-
ВАТОРА-ЭО 33-22 6 раз-

ряда, тарифная ставка 8
рублей 93,8 копейки за 8,2
часа,

ВОДИТЕЛЯ погрузчика

5 разряда, тарифная став-

ка 7 рублей 70,8 копейки за

8.2 часа,

ВОДИТЕЛЯ автомашин,.

КрАЗ-256 — тарифная став-

ка 7 рублей 79 копеек за

8.2 часа,

ПЕРЕПЛЕТЧИКА доку-

ментов — оклад 100 руб-
лей,

ПОМОЩНИКА ВОСПИ-
ТАТЕЛЯ сада № 11 — ок-

лад 80 рублей.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров це-

ментного завода, телефон
52-312.
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СЛАНЦЕВСКИП
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ

ТЕХНИКУМ
приглашает ^

Элеоноре Натановне
ГЕЛЬМАН

Поздравляем с юбилеем и
правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем счастья, здо-
ровья.

Коллектив завода рези-
новых изделий.

Галине Александропне
АЛЕКСЕЕВОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем и правом ухода на заслу-
женный отдых. Благодарим за
долголетний добросовестный
труд. Желаем крепкого здо-
ровья, новых трудовых успе-
хов. счастья и благополучия.

Коллектив Сланцевского
узла связи.

фильм. 10.20 — Док. ф. 10.35 заревские шыдонни. 17.25 — щина».

— Конкурс актерской _ песни Мультфильм. 17.35 — За и старые

на постоянную работу

ПРЕПОДАВАТЕЛЯ (ин-
женера-механика),

ПРЕПОДАВАТЕЛЯ (ин-
женера-электрика),

23.10 - Эти старые, РАБОЧЕГО по обслужи-
ленты. Н. а. РСФСР ванию и текущему ремонту

А. Миронова. 11.15 —Детский против. 18.30 — Время. 19.00 А. Шуранова. 00.00 — «Вас зданий, сооружений и обо-
1ГЯ.Р 10 ОП   йпомга 1 СГ СП ... Ппоппитки* fro плпп ч/тпг» сттта      тт   **час. 12.30 — Время. 15.30 — — Праздник белого месяца.
ТСН. 15.45 — Концерт. 15.55 19.15— Международные сорев-

— «Питер Пэн». X. ф. 1-я се- новация по рок-н-роллу. 20.00—
рия. 17.05 — Док. ф. 17.50 — Спокойной ночи, малыши. 20.15
Минуты поэзии. 17.55 — Док. — На IX Международном кон-

фильм. 18.30— Время. 19.00— курсе имени П. И. Чайков-
Играет II. Латинский (скрип, ского. 20.55 — Игры доброй
ка). 19.30 — Реклама. 20.00 ноли. 23.00 — Александр Со.
— Каким быть телевидению, куров и его фнльлш.
21.00 — Врелтя. 21.40 — Кол-
лаж. 22.00 — Програлша «А». ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
0.30— ТСН.

ПЯТНИЦА. 20 ИЮЛЯ

ожидает гражданка Ннканоро-
ва». Худ. фильм.
ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 20 ИЮЛЯ

17.00 — Телеинформация.
17.10 — Программа передач.

17.15 — Телефильм. 17.35 —

Ташкентские зарисовки. 17.45
— Телефильм. 18.35 — «Эй,
маэстро!». X. ф. 20.00 — Ак-
туальная камера. 20.15

рудования (с опытом рабо-
ты газосварщика).

За справками обращать-
ся по телефону 2-22-88.

3—1

10.00 — Док.
«Преступление и
X. ф. 2-я серия

ф. 10.30—
наказание».

17.55

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА. 20 ИЮЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

...До 16 и старше. 9.10— Теле-

00.55 — «Рожденная рево.

люцией». 5-я серия. Песнй-90.
Док. ф.

Вторая программа
8.00 — Гимнастика. 8. 15-

Док. ф. 8.55 — За безопас-
ность движения. 9.00 — Док.
фильм. 9.20 — «Старая кре- '20.15 — Факт. 20.45 — Спорт,
пость». X. ф. 7-я серия. 10.25 спорт, спорт. 21.00 — Время.
— Док. ф. 11.20 — Вспомним, 21.40 — 600 секунд. 22.00 —

братцы. Руси славу. 11.55 — Ленсовет: прямой эфир. 22.10
Док. ф. ^ 12.25 — «Поздняя — Актуальное интервью. 22.20
ягода», X. ф. 17.00 — Спето- — Телеконкурс «Деловая жен-

Сердечно благодарим кол-

лективы ЛПО «Ленинградсла-
_   нец», РСУ ЛПО «Ленинград-
Детский экран. 20.45 — Мульт- сланец», ПО «Сланцыжилколи
фильмы. 21.00 — Календарь хоз», соседей, знакол 1 ых, род-

Отечества. 21.30 — Хочу быть ных, оказавших помощь в по-

. ... . си „., . , ....   здоровым. 22.00 — Актуаль- хоронах нашей дорогой еЕРЕ-

Мультфильм. 18.05 — Док. ф. оо^п™ 6^!2 ' 25 ~ ДЫ ВаЛ0НТИ!1ы Яковлевны.
18.25 20.35. 21.50 —Реклама. Телефильм ~ ' Д ° ЧЬ '18.25. 20.35, 21.50 — Реклама.
18.30 — «Преступление и на-

казание». X. ф. 2-я серия.

Кино
Сердечно благодарим кол-

лективы кольбината благоустрой-
ства города, ЦКП СПЗ «Слан-
цы», соседей, друзей, знакомых

за помощь в похоронах нашего
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ.
июля — «Лошади в океане»- Тимофеевича.'
Начало в 19, 21 ч ас. ж е на, дети, внуки.
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